



Tor: Erfolgreicher Saisonauftakt

Die UHT Dukes Graz starteten erfolgreich in die erste Saison.

Die UHT Dukes Graz starteten am 19. November vor fast 500 Fans gegen Slavia Stu aus Bratislava in ihre erste EUHL - Saison. Der erste Puck im ersten Spiel der UHT Dukes Graz in der "European University Hockey League" ist gefallen und die Grazer konnten mehr als überzeugen. Nach anfänglichem Abtasten beider Teams, agierten die Mannschaften zusehends selbstbewusster und erspielten sich immer mehr hochkarätige Chancen.

Jedoch waren es die Slavia Stu aus Bratislava, die in der 42. Spielminute durch Robert Minarik das erste Tor der Partie erzielen konnten. Die Dukes ließen sich von diesem Treffer in keinster Weise von ihrem Spiel abbringen und nach Spannung am Ende der Partie war es Manuel Laritz, der die Grazer mit seinem Treffer zum 1:1 Endspielstand erlöste.



Erfolgreicher Saisonauftakt der Dukes Graz

Das Universitäten-Eishockey-Team DUKES Graz wurde 2014 gegründet und nimmt ab der Saison 2014/15 an der internationalen Studenten-Eishockey-Liga EUHL teil. Ziel des Vereines ist es, den leistungsorientierten Eishockey-Universitätsport in Graz und in weiterer Folge in Österreich zu etablieren und somit den österreichischen Eishockeynachwuchs zu fördern. Langfristig soll eine international arrivierte Aus- und Weiterbildungsstätte für Nachwuchs-Eishockeyspieler geschaffen werden, die ebenso leistungsorientiert ihr Hochschulstudium absolvieren.

Der Verein soll sich langfristig als unverzichtbarer Bestandteil der österreichischen Eishockeystruktur etablieren.

Friday, 21. November 2014